

Es begann als Ableger

- 27.03.2016 - 0 Kommentare

Der Tischtennisverein TTC Freizeit OHZ feiert sein 40-jähriges Bestehen. Aus diesem Anlass trafen sich die Mitglieder mit Partnern zu einer Feier im Ritterhuder Landhaus. Bei leckerem Essen wurde es ein geselliger Abend.



Eckart Wittfogel (links) übernimmt den Vorsitz von Bernd Wedelich.

Der Verein wurde im Jahr 1976 von tischtennisbegeisterten Kleingärtnern aus Osterholz-Scharmbeck gegründet. In den ersten Jahren trafen sich die Mitglieder zum Tischtennis spielen auf dem Saal der Gaststätte Waldhaus. Im Laufe der ersten 26 Jahren wandelte sich der TTC Freizeit OHZ unter seinem Vorsitzenden Henri Garbade von einem Ableger des Kleingartenvereins zu einem selbstständigen Tischtennisverein für Freizeitsportler. Seit 2002 ist der Verein im Vereinsregister des Amtsgerichts Osterholz-Scharmbeck eingetragen und darf das Kürzel e.V. tragen.

Der Verein hat zurzeit 29 Mitglieder. Seit 1999 nutzt er die Turnhalle der Heinrich-Horstmann-Schule – jeweils am Montag von 19.30 bis 22 Uhr und am Dienstag von 20 bis 22 Uhr. Im TTC-Freizeit OHZ spielen nur Hobbyspielerinnen und -spieler. Die Mitglieder verbindet der Spaß am Tischtennispielen. Ohne Termindruck und Mannschaftsquereien veranstalten sie ihre internen Turniere auf freiwilliger Basis. Interessierte können gerne an einem der Übungsabende kommen und unverbindlich in den Verein hereinschnuppern. Zum Vereinsleben gehören auch die jährliche Jahresabschlussfeier im Dezember mit leckerem Fischessen und gemeinschaftliche Ausflüge wie die Torfkahnfahrt im letzten Jahr.

Auf der letzten Mitgliederversammlung gab der Vorsitzende Bernd Wedelich nach 14-jähriger Amtszeit bekannt, dass er sich nicht wieder zur Wahl stellen wird, da er aus persönlichen Gründen die erforderliche Zeit nicht mehr aufbringen kann. Zum neuen Vorsitzenden wurde Eckart Wittfogel gewählt. Weitere Informationen unter www.ttc-freizeit-ohz.de im Internet.